
草引きボランティア 

昨日の給食の時間に、教頭先生から「運動会に向けて、草引きボランティアを募集します！」という放送が

入りました。昼休みになると、学年関係なく非常に多くの児童が、「草引きボランティア」に参加していました。

学級担任の先生と一緒に参加していた学級がいくつもありました。 

約１５分間のボランティア活動でしたが、瑞穂市のごみ袋（大）４袋がいっぱいになるだけの草引きができ、

運動会に向けての準備がまた一歩進みました。自分から進んで、学校のために仲間と協力しようという児童

たちの気持ちがとてもうれしかったです。また今後もボランティア活動を計画していきたいと思います。 


